

令和4年10月14日

保護者・地域の皆様へ

関高等学校長

令和4年度「岐阜県ふるさと教育週間に伴う学校公開」の中止について

清秋の候、日頃は本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本校では、例年11月上旬の「岐阜県ふるさと教育週間」の期間中に、保護者や地域住民の方々に自由に授業参観をしていただくことができる学校公開日を設けています。

今年度については、岐阜県教育委員会からの「今般の新型コロナウイルス感染症の情勢を踏まえ、(中略)感染症防止対策を講じてもなお、感染の可能性を排除できないと判断される場合は、公開日を設定しないことも可とする。」との通知を踏まえ、実施の可否について慎重に検討して参りました。しかしながら、昨今の感染状況を鑑みるに、不特定多数の来校者に対する万全の感染防止対策が難しいことが予想され、学校公開日を設けることは困難であるとの判断に至りました。

今回は直接学校の活動の様子を見ていただく機会を設定できませんでしたが、引き続き本校の取り組みについて「関高校ホームページ」等を使って発信していきます。ますますのご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。